

# InternationalMedia

SABTU 9 DESEMBER 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## PELANTIKAN KEPALA BNN DAN HAKIM MK

Presiden Jokowi dan Wapres Ma'ruf Amin memberikan ucapan selamat kepada Kepala Badan Narkotika Nasional (BNN) Irjen Pol Marthinus Hukom (kedua kiri) dan Hakim Konstitusi Ridwan Mansyur (kiri) sesuai pelantikan dan pengucapan sumpah di Istana Negara, Jakarta, Jumat (8/12).

# Dewas KPK Putuskan Cukup Bukti Bawa Firlu Bahuri ke Sidang Etik

Seharusnya Polri tidak punya alasan tak menahan Firlu. Sebab SYL sebagai pihak yang disebut diperas oleh Ketua KPK non-aktif sudah ditahan KPK.

JAKARTA (IM) - Dewan Pengawas Komisi Pemberantasan Korupsi (Dewas KPK) menyimpulkan hasil pemerik-

saan dugaan pelanggaran etik Firlu Bahuri cukup bukti dibawa ke sidang etik. Firlu Bahuri merupakan Ket-

ua KPK nonaktif yang diberhentikan sementara karena sudah ditetapkan Polda Metro Jaya sebagai tersangka pemerasan terhadap eks Menteri Pertanian Syahrul Yasin Limpo (SYL)

Perlu diketahui bahwa Dewas KPK hanya mengusut dari sisi etik. Dewas KPK telah menjalankan rangkaian pemeriksaan terkait laporan dugaan pelanggaran etik Firlu Bahuri.

"Jadi kesimpulannya dari hasil

pemeriksaan pendahuluan yang kami lakukan cukup alasan untuk melanjutkan dugaan pelanggaran etik ini ke persidangan kode etik," kata Ketua Dewas KPK, Tumpak Hatorangan Panggabean dalam konferensi pers di Gedung KPK lama, Jakarta Selatan, Jumat (8/12).

Sebagai informasi, Dewas KPK telah memeriksa 33 orang saksi termasuk pelapor, terlapor yakni Firlu Bahuri, dan para pihak

lainnya. Dari rangkaian proses pemeriksaan itu, Dewas KPK menemukan sejumlah dugaan pelanggaran etik yang dinyatakan cukup untuk dibawa ke persidangan etik.

Di antara perbuatan melanggar etik itu adalah pertemuan Firlu Bahuri dengan Syahrul Yasin Limpo, serta sejumlah komunikasi keduanya.

► Bersambung ke hal 11

## Bahlil Ungkap Nasib Perpanjangan Kontrak PT Freeport Indonesia

JAKARTA (IM) - Menteri Investasi/Kepala Badan Koordinasi Penanaman Modal (BKPM) Bahlil Lahadalia mengatakan, percepatan kontrak izin usaha pertambangan khusus (IUPK) PT Freeport Indonesia masih menunggu penentuan lokasi smelter baru dari perusahaan tambang tersebut.

Bahlil menyebut bahwa kontrak tersebut sudah hampir selesai. Namun, terdapat beberapa hal teknis terkait dengan komitmen Freeport untuk memenuhi beberapa syarat yang telah ditetapkan pemerintah.

"Pertama adalah percepatan realisasi terhadap smelternya, dan mereka harus segera menentukan tempat juga di Papua untuk

smelter barunya," ujar Bahlil saat ditemui usai pembukaan Rapat Koordinasi Nasional Investasi 2023 di Jakarta, Jumat (8/12).

Pemerintah ingin Freeport berkolaborasi dengan para pengusaha Papua untuk mendorong percepatan kesejahteraan provinsi tersebut. Sebagaimana diketahui, IUPK Freeport akan berakhir pada 2041. Beberapa syarat yang diminta oleh pemerintah antara lain, kepemilikan saham Indonesia melalui MIND ID ditambah sebanyak 10 persen sehingga menjadi 61 persen. Selain itu, Freeport juga diwajibkan untuk membangun smelter baru di Kawasan Terpadu Fakfak, Papua Barat.

► Bersambung ke hal 11

## Tim Hukum PDIP Cabut Laporan Polisi soal Rocky Gerung Diduga Sebar Hoax

JAKARTA (IM) - Tim hukum PDIP menyatakan telah mencabut laporan atas Rocky Gerung di Bareskrim Polri. Laporan yang dicabut itu terkait dugaan Rocky menyebarkan berita bohong (hoaks) memicu keonaran di masyarakat.

"Sudah saya cabut ya (laporan di Bareskrim)," ujar Tim Badan Bantuan Hukum dan Advokasi Rakyat (BBHAR) DPP PDIP, Johannes Lumban Tobing saat dimintai konfirmasi, Jumat (8/12).

Johannes mengatakan, pihaknya telah menyerahkan su-

rat pencabutan laporan ke Ditipidum Bareskrim Polri pada Senin (4/12). Permohonan pencabutan laporan diserahkan kepada penyidik.

"Sudah diserahkan ke penyidik (surat permohonan pencabutan laporan kepolisian) Senin, tanggal 4 Desember 2023," ujarnya.

Laporan yang dilayangkan PDIP itu sebelumnya telah diterima dan teregister dengan nomor: LP/B/217/VIII/2023/SPKT/ Bareskrim Polri tertanggal 2 Agustus 2023. Rocky dituduhkan me-

langgar Pasal 28 Ayat 2 UU ITE dan atau Pasal 14 dan/atau Pasal 15 UU Nomor 1 Tahun 1946.

Selain dari PDIP, Bareskrim mencatat ada 25 laporan polisi lainnya yang dilayangkan terhadap Rocky di Bareskrim dan polda jajaran. Kasus tersebut juga telah naik ke tahap penyidikan, namun belum ada tersangka yang ditetapkan.

### Alasan Cabut Laporan

Sebelumnya, Johannes mengungkapkan alasannya men-

► Bersambung ke hal 11



## PENYERAHAN SURAT KEPERCAYAAN 10 DUBES LBBP

Para duta besar negara sahabat mendengarkan lagu Indonesia Raya sesuai penyerahan surat kepercayaan kepada Presiden Jokowi di Istana Merdeka, Jakarta, Jumat (8/12). Presiden Joko Widodo menerima surat kepercayaan dari 10 duta besar luar biasa dan berkuasa penuh negara-negara sahabat.

IDN/ANTARA

### KPK: INILAH MAFIA HUKUM

## Eks Wamenkumham Janjikan Bisa Terbit SP3 di Bareskrim ke Helmut

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menduga eks Wakil Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia (Wamenkumham) Edward Omar Shanif Hiariej atau Eddy memiliki koneksi dengan Bareskrim, Mabes Polri.

Wakil Ketua KPK Alexander Marwata menyebut jaringan inilah yang membuat Eddy bisa menjanjikan Helmut Hermawan lepas dari kasusnya dan mendapatkan Surat Perintah Penghentian Penyidikan (SP3).

Pada hal, kewenangan SP3 itu ada di tangan polisi, bukan Wamenkumham.

"Kan namanya juga barang kali kenal baik dengan pihak Bareskrim atau penyidikannya, bisa saja, ya dalam banyak kasus kan seperti itu," kata Alex kepada wartawan, Jumat (8/12).

"Meskipun tidak punya kewenangan untuk menerbitkan SP3, tapi kalau dia punya link atau relasi atau hubungan

► Bersambung ke hal 11

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Sebelum mengkritik orang lain, pikirkan dahulu apakah kita sendiri telah sempurna dan bebas dari kesalahan.  
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus  
LEM AJAIB  
黏鼠宝  
SUPER LENKET  
Perangkap Tikus

ASALTAU!  
Polisi Cari Kepala hingga Kaki Mayat Dalam Sumur di Citeureup



POLISI mencari kepala, tangan dan kaki dari mayat pria yang ditemukan dalam sumur di Kecamatan Citeureup, Kabupaten Bogor, Jawa Barat.

"Bagian kepala dengan kaki dari lutut ke bawah itu belum ada, sama tangan," kata

► Bersambung ke hal 11

## Heboh Pernikahan Sesama Jenis di Cianjur, Ketahuan Setelah 3 Hari



MASYARAKAT Cianjur, Jawa Barat (Jabar) heboh adanya pernikahan sesama jenis yang viral di media sosial. Hal tersebut terbongkar setelah tiga hari dilakukan upacara pernikahan secara siri, ternyata mempelai laki-laki adalah seorang wanita.

Pernikahan sesama jenis tersebut terjadi

► Bersambung ke hal 11

SANDIMAS  
GRANITE & SANITARY

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.550,00	15.530,00
SGD	11.630,00	11.600,00
AUD	10.293,00	9.253,00
HKD	2.022,00	1.961,00
EUR	16.969,00	16.719,00
GBP	19.798,00	19.528,00

Jumat 8 September 2023 16:00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>